

## Le vice-président chinois effectuera une visite au Burundi

@rib News, 08/05/2017 Source Xinhua L'ambassadeur de Chine au Burundi, Zhuo Ruisheng, a annoncé lundi que le vice-président chinois Li Yuanchao (photo) effectuera une visite au Burundi du 10 au 12 mai, dans le cadre de la mise en œuvre entre autres des consensus importants d'agagés entre les chefs d'Etat des deux pays et les acquis du sommet du Forum sur la coopération sino-africaine à Johannesburg en décembre 2015.

"L'objectif de cette visite du vice-président chinois est de mettre en œuvre les consensus importants d'agagés entre les deux chefs d'Etat et les acquis du sommet de Johannesburg du Forum sur la Coopération sino-africaine tenu en décembre 2015 en Afrique du Sud, de renforcer l'amitié entre les deux peuples et de faire accéder les relations traditionnelles d'amitié et de coopération entre la Chine et le Burundi à des niveaux encore plus élevés", a indiqué au cours d'une conférence de presse l'ambassadeur Zhuo Ruisheng. Cette visite marquera un "jalon important dans l'histoire des relations sino-burundaises", a-t-il laissé entendre. Le vice-président Li Yuanchao sera reçu par le chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, et il aura également un entretien amical avec le premier vice-président de la République, Gaston Sindimwo, et le deuxième vice-président de la République, Joseph Butore. M. Li visitera également des chantiers en cours conduits par les Chinois, comme le site du futur palais présidentiel au nord de la capitale Bujumbura et certaines infrastructures déjà construites dans le cadre de la coopération sino-burundaise, comme le nouveau building abritant le ministère des Finances, du Budget et de la Planification et du Développement au centre-ville de Bujumbura, et les bâtiments abritant l'Ecole professionnelle technique de Kigobe dans la commune urbaine de Ntakangwa au nord de la capitale. Depuis 54 ans, les relations d'amitié et de coopération entre les deux pays n'ont jamais cessé de se développer et surtout au cours des dernières années, a indiqué l'ambassadeur chinois, "la confiance politique mutuelle entre la Chine et le Burundi se consolide davantage, les échanges de haut niveau se multiplient et la coopération bilatérale dans tous les domaines porte des fruits importants". Ces fruits se font remarquer surtout dans le domaine de la santé publique avec la construction d'un hôpital de référence Mpanda dans la parovince de Bubanza à l'ouest du pays et l'envoi des équipes médicales chinoises au Burundi avec du matériel médical, dans celui de l'enseignement supérieur avec l'octroi des bourses des étudiants burundais qui se rendent en Chine ou même l'enseignement de la langue chinoise à l'Université de Burundi, et bien dans d'autres domaines comme la recherche sur le riz, l'aide alimentaire et le don d'équipements sportifs.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});